



# Legión de María

Boletín número 663 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • senatusmadrid@legionmaria.e.telefonica.net • www.legiondemaria.es

## EL ADVIENTO NOS TRAE LA NAVIDAD

**A**dviento significa **Venida**. Durante estas cuatro semanas la Iglesia nos invita a que estemos en la espera, allanando el camino, preparándonos debidamente e incorporándonos con María, Madre bendita del que nace en ella, Inmaculada.

En todo ello, la iniciativa es de Dios, el Dios del Amor, que quiere la salvación de todos, y así invita a María, la mujer única e irrepetible, a colaborar eficazmente en su Obra.

El Hijo eterno ya puede venir, ya puede hacerse carne en el seno de María, la Purísima, y realizar la redención. Los tres grandes momentos de nuestra salvación quedan marcados así: Belén, Nazaret y Jerusalem. *Llegada, Manifestación y Sacrificio.*

La salvación ya está en marcha, gracias al Si de María, que responde en nombre propio, y en el nuestro, que nos compromete para hacernos miembros de Cristo, de la Familia de Dios, descendencia de María.

Peregrinos, un año más, que vamos al encuentro de esa gozosa esperanza, junto a la Llena de Gracia, esperamos hallar nueva gracia en sus manos, queremos tomar a Jesús para llenar nuestro corazón y de su abundancia hablar a todos.

La Iglesia, como segunda madre –la primera es María–, nos invita a no improvisar, el que viene es del cielo, de las entrañas amorosas del Padre que nos lo ha dado desde hace 2011 años, y seguir celebrando este gran acontecimiento hasta el final de los tiempos. Todos estamos invitados en esta espera.

El legionario de María debe ser apóstol seglar, miembro del Cuerpo Místico de Jesús, que trabaja por el advenimiento del reinado de Cristo en la sociedad.

Conscientes de que Jesús está entre nosotros, por el Si generoso de María, el legionario debe

estar dispuesto a ser instrumento dócil en sus manos, que sirva a Jesucristo en el prójimo con la misma fe, generosidad y amor que Ella tuvo.

La alegría espiritual de la fiesta de Navidad, debe reconfortar nuestro espíritu, a fin de que, con mayor entusiasmo, con generosa abnegación, prestemos a María nuestra colaboración para que Jesús venga a nacer místicamente por la gracia, en cada alma a una vida cristiana más efectiva y así poder manifestarse plenamente en toda la sociedad.

**Sara Hevia**

*Presidente de la Curia N.ª.S.ª. de los Remedios (Getafe)*

ALMERIA  
S  
AVILA  
BAJAJOZ  
E  
FUENTE DEL  
MANTRE  
N  
ALMENDRALEJO  
A  
CIUDAD REAL  
CUENCA  
T  
GRANADA  
JAEN  
U  
JEREZ DE LA  
FRONTERA  
S  
LA LINEA  
LAS PALMAS  
LUGO  
D  
MADRID  
MÁLAGA  
E  
ORENSE  
PALENCIA  
PONTEVEDRA  
M  
SALAMANCA  
SANTIAGO DE  
A  
COMPOSTELA  
SEVILLA  
D  
TENERIFE  
TORO  
R  
TALAVERA  
VALLADOLID  
I  
VIGO  
D  
ZAMORA

# Resumen del Senatus, noviembre 2011

**Presídium María Reina y Madre (Curia senatus).** Informe nº 37 que presenta. Se reúnen en la Parroquia de Sta. Teresa y Sta. Isabel. Fue visitado por las hnas. Concha Ferraz y Trini del Pino. Son 6 socios con promesa y dos en prueba, 6 pretorianos, 180 adjutores y 27 auxiliares. El Director espiritual Don Roberto fue legionario juvenil en La Línea de la Concepción. Han superado la crisis del grupo y ahora todos los cargos están cubiertos. Trabajan en tres residencias de ancianos y son constantes en la difusión. Se les felicitó por todo ello y se continuará con la ayuda en difusión.

**Presídium Ntra. Sra. de las Maravillas (Curia Senatus).** Informe nº 50 que presenta. Se reúnen en la Parroquia Ntra. Sra. de las Maravillas y Santos Justo y Pastor. Fue visitado por las hnas. Consuelo Molina y Lori Valenzuela. Son 5 socios activos (2 pretorianos), 63 auxiliares y 3 adjutores. Sigue vacante el cargo de vicepresidente. Un socio lleva la Comunión regularmente a unas enfermas. Participan activamente en Pesca Joven y Rescate Callejero. La colaboración con la Parroquia es muy buena participando en el Consejo Pastoral. Es meritorio que en verano no cierran y siguen las reuniones. Han realizado difusión en la Parroquia de Santa Teresa y Sta. Isabel. Se les felicita por su entrega, ya que a pesar de ser pocos miembros trabajan mucho.

**Curia Inmaculada Concepción, Jerez de la Frontera (Cádiz).** Informe Nº 30 que presentan. Integran esta Curia 5 presidia en Jerez y uno en Chiclana. En total: 56 socios activos (1 en prueba y 25 pretorianos), 200 auxiliares y 50 adjutores. Tienen 2 gru-

pos de Patricios. Fue visitado por los hnos. Javier de Frutos y Trini del Pino. Sus trabajos son: visita a enfermos de la parroquia en su casa y en hospitales. Se destaca que acompañan al Párroco en sus visitas a enfermos para dar la Comunión. Trabajan también en centros de rehabilitación de alcohólicos, drogadictos y disminuidos psíquicos. Colaboran con las parroquias en distintas actividades. Se les agradece la excelente acogida a los hnos. de Madrid y se les anima en los proyectos de difusión y extensión.

**Curia María Medianera de Todas las Gracias (Madrid).** Informe nº 47 que presentan. Tienen 10 praesidia, 9 en parroquias y 1 en la Universidad Complutense de Madrid. En total tienen: 56 socios activos (4 en prueba y 22 pretorianos) 392 auxiliares y 138 adjutores más dos comunidades religiosas. Han tenido 37 visitas en los grupos. La Curia fue visitada por las hnas. M<sup>a</sup> Carmen López y M<sup>a</sup> Luisa Rueda. Hacen variados trabajos entre los que destacan la visita domiciliaria, contactos en la calle y en los campus universitarios. Se resalta que todos los lunes a las 15,30 rezan el rosario públicamente en la Facultad de Derecho. Acuden a trabajar en Pesca Joven y Rescate Callejero, en este último trabajo una pareja contacta semanalmente con los hombres que están en ese ambiente. También hacen contactos en los alrededores de una clínica abortista. Han participado generosamente en la JMJ y 3 socios son ministros extraordinarios de la sagrada Comunión. Se les felicita por su entrega y por acometer trabajos heroicos y se les pide generosidad para cubrir las 17 vacantes de oficiales.

## Punto de Atención

Por: el Hno. Javier de Frutos

# Trabajar con jóvenes

Nos deberíamos preguntar después de la Jornada Mundial de la Juventud, ¿qué vamos hacer?

Vivimos unos días inolvidables en el mes de agosto, pero la Legión de María no se puede conformar con lo vivido. El Papa les decía a los jóvenes en Cuatro Vientos: **Llevar a los demás el mensaje del evangelio. Ayudar a Europa a encontrar sus raíces cristianas.** Desgraciadamente la Legión de María no tiene apenas jóvenes para cumplir este deseo del Papa, por ello, tendremos que ser los adultos los que llevemos adelante esta tarea.

Este punto de atención es una llamada a todos los Consejos del área de nuestro Senatus, a seguir trabajando con los jóvenes. No porque sean jóvenes, sino porque no conocen a Cristo. Si la Legión de María salió a la calle para hablar con ellos con motivo de la visita del Papa, el reto de La Jornada será el de intentar, en la medida de nuestras posibilidades, seguir saliendo a su encuentro para dejar en ellos la semilla del Evangelio. Por lo tanto cada praesidium deberá esforzarse para realizar este trabajo, bien como contactos en la calle, reuniones, catequesis, etc. Es importante aplicar la imaginación.

### MARCHÓ A LA CASA DEL PADRE

Hno. **Ignacio Segovia**, miembro activo de la Curia María Medianera de Madrid. Fue Vicesecretario del Senatus y miembro de la Comisión de Actos Públicos de la Archidiócesis de Madrid. Nos unimos a su familia y a sus hermanos legionarios para encomendarle en la oración.

# ALLOCUTIO

(Por el P. Carlos Melero, Director Espiritual del Senatus)

## Trabajo con los jóvenes - JMJ

Vivimos la experiencia gozosa de la JMJ, un acontecimiento de gracia que ha llegado a todo el mundo y que nos ha estimulado en el trabajo de evangelización. Tras la celebración de la JMJ, hemos de seguir el trabajo cotidiano, afianzando los frutos obtenidos y aplicando algunas enseñanzas que nos ha dejado el Papa Benedicto XVI, tanto en sus palabras como en sus gestos.

1. Una primera actitud: el modo positivo de la exposición del Evangelio de Cristo que hace el Papa. En lugar de buscar polémicas estériles o entretenerse en cuestiones secundarias, vuelve una y otra vez a lo más fundamental de la vida cristiana y todo lo dirige a su centro personal que es Jesús. El Santo Padre es claro, inteligible y profundo, y busca siempre mostrar primero la luz de la verdad, y luego señala, a veces con una palabra breve, los errores que la oscurecen y dañan al ser humano.
2. Las diversas JMJ que se han ido celebrando a lo largo de los años han ido mostrando la importancia de la oración y la vida contemplativa. La adoración eucarística, con su silencio profundo, ha sido un gesto de especial relevancia y que ha impactado a todos, creyentes y no creyentes, por su profundo significado religioso y humano. Lo mismo ha sucedido con el Vía Crucis, que todos recordamos. Se puede llamar a los jóvenes a la oración: la buscan y la desean. Enseñar a orar, con formas tradicionales y renovadas es posible en la pastoral con los jóvenes.
3. El Santo Padre se ha dirigido a los jóvenes con una pedagogía que busca suscitarles preguntas fundamentales para su vida, al mismo tiempo que acoge sus grandes interrogantes. Así se puede desarrollar un diálogo en el que las preguntas se encuentran, se entrecruzan y se fecundan mutuamente, para caminar juntos en la búsqueda de la Verdad que puede ofrecernos las respuestas de una existencia auténtica. En esa búsqueda común de la Verdad es donde se manifiesta Jesucristo. Su discurso a los profesores, mostrando su vocación a la verdad y su capacidad de formar la inteligencia de los jóvenes, es un discurso de obligada lectura para comprender cómo acercarse a los jóvenes.
4. En este mismo sentido, el Papa ha animado a los Obispos a escuchar personalmente a los jóvenes, por lo cual muchos de ellos han presidido las diversas catequesis en las distintas lenguas que se han hecho. Y una constatación de algunos Obispos es que desconocían las preocupaciones concretas de los jóvenes, por lo que se han visto sorprendidos por sus preguntas, tan distintas de las que esperaban. Aprendamos que

el buen pastor conoce a sus ovejas: conozcamos a los jóvenes, para acompañarles y ayudarles.

5. Otro aspecto que es bueno señalar es la importancia que el Papa ha dado en sus viajes al encuentro con aquellos que ejercitan la caridad en los diversos ministerios asistenciales con enfermos, personas con discapacidades, pobres... Asimismo, es de subrayar cómo ha incorporado de manera activa y participativa a los jóvenes que viven más de cerca el sufrimiento: los que viven la violencia de la persecución religiosa, o la guerra, o la enfermedad, o la droga y otras dependencias, o las esclavitudes de hoy. Mostrar a los jóvenes el servicio de la caridad y estar junto a ellos en sus sufrimientos es un camino especialmente valioso para acercarlos y conducirlos a Cristo. Que sean receptores del amor para volverse actores del amor es un camino eficaz de evangelización.
6. Un detalle también relevante es la importancia de significar la catolicidad. Los jóvenes hoy son sensibles a encontrarse con otros jóvenes de diversas naciones y culturas. Les gusta participar en común, conocerse y sentirse arropados los unos por los otros. La JMJ propicia esta vivencia concreta y encarnada de la catolicidad, como no se ha podido vivir por generaciones pasadas. Por eso, es bueno que la pastoral con los jóvenes fomente el sentido de la catolicidad, con los valores cristianos que la fomentan y la acompañan: la comunión de vida y santidad, la paz y la justicia universal, el lenguaje común de la fe-esperanza-caridad que trasciende toda limitación humana. También es un camino de catolicidad mostrarles la amplitud y riqueza de los carismas y caminos de vida cristiana que la Iglesia encierra como fruto de la riqueza de Cristo que el Espíritu derrama en su interior. Hemos de superar raquitismos de grupo y mostrar a los jóvenes la catolicidad que abre a la universalidad.
7. Por último, y no menos importante, es el acercamiento de la enseñanza del Papa a los jóvenes. Los diversos discursos son un buen regalo para los jóvenes. También el catecismo compendiado para ellos, que se llama YouCat, y que se les regaló con el Evangelio según San Mateo. Acompañando esta enseñanza, muchos foros en Internet se han animado a comentar juntos la enseñanza del Catecismo de la Iglesia Católica. Los jóvenes se saben especialmente frágiles en sus fundamentos intelectuales que guían sus vidas. Por eso, facilitarles una buena formación intelectual es una ayuda imprescindible para que puedan conducirse en sus vidas sin caminar por el relativismo doctrinal y moral.



## PASTEL DE NAVIDAD

Prepara un sólido y resistente molde de ARMONIA e introduce en su interior harina de SOLIDARIDAD. Añadimos PAZ y JUSTICIA en generosa cantidad y lo amasamos todo con las manos de la TOLERANCIA, el PERDÓN y la TERNURA. Añadimos la sal del OPTIMISMO, el azúcar de la ALEGRÍA y la levadura de la CARIDAD.

Cuando la masa esté bien compacta, la rociamos con el licor verde de la ESPERANZA y la ponemos a cocer en el horno del CORAZÓN a temperatura que brota del AMOR DE DIOS, cuyo resultado nos dará el pastel de la SOLIDARIDAD y el COMPARTIR.

Y como tenemos fe en que estos ingredientes son de alta calidad, podemos saborear su exquisita dulzura en NAVIDAD y en todos los días del año, porque no tiene caducidad.

Receta aprendida en NAZARET: ¡FELIZ NAVIDAD!

# Actividades de la Legión de María en el mes de noviembre

El 9 de noviembre legionarios de de Madrid participaron en los actos celebrados en la festividad de Nuestra Señora de la Almudena. A primera hora la ofrenda de flores, luego la Misa en la Pl. Mayor y después, la procesión por las calles del centro. Nuestro estandarte sirvió de difusión, muchos lo reconocían al pasar.



El 26 de noviembre el Senatus de Madrid celebró una Misa de acción de gracias por el 90º aniversario de la fundación de la Legión de María. Tuvo lugar en la parroquia Nª Sª del Buen Suceso, presidida por el Vicario Episcopal D. Javier Cuevas Ibañez, concelebrada por el Dtor. Esp. del Senatus D. Carlos Melero, D. Miguel Jimeno, que lo fue anteriormente, y otros diez Directores Espirituales. Hubo un gran ambiente de familia, muchos reencuentros entre legionarios y recuerdo agradecido a los que ya han pasado a la casa del Padre.

El pasado 18 de noviembre 8 legionarios del Senatus de Madrid fueron a Dublín para colaborar en la corresponsalía de algunos consejos de Centro America. Durante la visita los hnos. asistieron a la Misa del 31º aniversario de la muerte de Frank Duff en la Pro-Catedral de Dublín concelebrada por más de 40 sacerdotes y asistencia de muchos legionarios. También tuvieron ocasión de visitar la casa museo y la tumba del hno. Duff. Los hermanos de Madrid se sintieron en todo momento acogidos con gran cariño y de las reuniones de trabajos salieron muy contentos y fortalecidos para la nueva misión encomendada.



## ¡FELIZ NAVIDAD!

*El Director Espiritual, Oficiales y Corresponsales del Senatus deseamos a todos los legionarios del Senatus de Madrid, de los demás Consejos y a todos los que leen este Boletín,*

*¡FELIZ NAVIDAD Y UN AÑO 2012  
LLENÓ DE ALEGRÍAS Y BENDICIONES!*